

Indre-et-Loire saint-avertin

Empreintes culinaires, expertises et conseils

22/10/2012 05:34

Empreintes culinaires s'est installée à Saint-Avertin dans le secteur des Granges-Galand au mois de mars de cette année. Spécialisée en expertises et conseils en restauration collective, cette toute jeune société est déjà riche de belles références. Hervé Martini, le fondateur, et Pierre-Antoine Cayrou ont décidé de faire profiter de leurs compétences les entreprises, établissements scolaires ou hospitaliers, municipalités, qui s'adressent à eux pour leur service de restauration, qu'il soit concédé ou non.

Qu'il s'agisse d'une consultation, d'un audit, d'une assistance technique

ou de l'implantation d'une nouvelle cuisine collective, Empreintes culinaires apporte des préconisations économiques ou qualitatives. L'expérience du gérant et de son collaborateur, l'un comme chef de cuisine puis responsable de restaurants collectifs et membre de jury pour l'Afpa, l'autre comme responsable de restauration puis comme directeur d'exploitation d'une société de restauration, confère à la société une aptitude pour apporter les solutions les mieux adaptées. Que ce soit sur la réglementation liée à la sécurité alimentaire, l'optimisation des achats de denrées, la gestion des stocks, les techniques culinaires, avec les conseils pour l'implantation ou l'achat de matériel, les révisions de prix des marchés passés avec les prestataires, ou tout simplement pour l'élaboration des menus, Empreintes culinaires peut intervenir à tous les niveaux de la restauration.

Hervé Martini souhaite créer deux nouveaux emplois pour faire face à la demande.

Empreintes culinaires, 12, rue de la Tullerie, les Granges Galand, 37550 Saint-Avertin. Tél. 02.34.74.41.29, site : www.empreintes-culinaires.fr

